

Cuba affrontera le Nicaragua au début de la deuxième ronde de la Coupe du monde de baseball des moins de 12 ans



L'équipe cubaine de baseball des moins de 12 ans affrontera demain celle du Nicaragua au début de la deuxième phase de la Coupe Mondiale de cette catégorie, qui se déroule à Taipei, jusqu'à dimanche prochain.

Les Cubains, ont remporté quatre victoires et ils n'ont essuyé qu'une seule défaite. Ils ont terminé la première phase du tournoi à la deuxième place du groupe A derrière Taipei (5-0).

Ensuite la sélection cubaine affrontera vendredi celle des États-Unis et terminera sa participation à cette compétition face au Japon, samedi.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/64191-cuba-affrontera-le-nicaragua-au-debut-de-la-deuxieme-ronde-de-la-coupe-du-monde-de-baseball-des-moins-de-12-ans>



Radio Habana Cuba